

★あゆみについて★

10月8日(金)に各学級で通知表が配付されます。中途半端なこの時期に通知表が配られるのは、本校が昨年度から「二期制」になったからです。児童の生活は夏休み、冬休み、春休みを挟んだ三学期制ですが、成績の区切りは前期と後期になるわけです。

担任一同、お子さん一人一人の成長の一助になればと毎日必死になって頑張っております。通知表には、その中で気が付いたお子さんの課題やもう少し頑張してほしいところも記載してあると思います。それも含めて、ぜひ、お子さんの良いところ、頑張ったところを褒めていただき、課題はお子さんと一緒に考えて、今後の学習や生活に活かしていただければと思います。

今後も学校とご家庭連携して子供の成長を見守っていきましょう。



★体育発表会に向けて★

今年度の体育発表会は、昨年度同様、低・中・高のまとまりに分けて行います。保護者の方の参観も低・中・高に分かれることとなります。詳細は後日、プリントでお知らせいたします。

日にちは10月30日(土)です。子供たちが一生懸命頑張る姿が見られるのがとても楽しみです。

以下は雨天時の対応です。

◇10月30日(土)が雨…11月1日(月)に実施

※10月31日(日)休み

◇11月1日(月)が雨…11月2日(火)に実施

◇11月2日(火)が雨…中止

※11月2日(火)が雨の場合は、その後に予定されている学芸会に支障をきたすため、中止にさせていただきます。ご理解の程、よろしくお願いいたします。

落五の仕事人

今回ご紹介する落五の仕事人は、施設管理員の皆さんです。現在働いていらっしゃる施設管理員は、棟居武士さん、駒井真さん、吉良正志さんの3人です。

平日は夕方から夜まで、休日は朝から夕方まで、来校者やスポーツ団体の受付や忘れ物を取りに来た児童への対応、学校施設の安全点検などを行っています。

「来校される人の要望にそった動きを心がけている。」「落五小は、地域の人と関わりをもち、地域の中にとけ込んでいる。地域活動の中に学校が生かされている。いい環境だと思う。」とリーダーの棟居さんが話してくださいました。「この仕事をしていると、地域の人と関わりができるのがとても良い。」これからも落五小のために、よろしくお願いいたします。



落五スクールライフ9月

●パラリンピック観戦 (4~6年)

9月3日(金)に、新オリンピックスタジアムへパラリンピック観戦に行きました。子供たちは新しく広い競技場で大興奮。感染対策をしながら、アスリートたちへ心で熱いエールを送っていました。



●理科実験名人 (3,6年)

<3年>



東大の教授にゲストティーチャーで来ていただき、世界で一番強い磁石を使った授業を受けました。砂鉄を含むスライムを作り、科学の世界を楽しみました。

<6年>



講師の先生を招いて鯉の解剖を行いました。一人一人真剣に、いただいた命と向き合っていました。貴重な体験となりました。

●オンライン朝の会 (全) ●

9月17日(金)のオンライン朝の会では、学校と家をつなぎました。これから、いつでもどこでも学べる環境づくりを進めていきます。御協力ありがとうございました。



●セーフティ教室 (1,2年) ●

戸塚警察の方に来ていただき、安全についてのお話を聞いたり、DVDを見たりしました。自分の身の守り方や放課後の安全な過ごし方について学びました。

●情報モラル (5年) ●

SNSは簡単で便利なツールですが、危険と隣り合わせということ、事例をもとに自分事として真剣に考えていました。家庭でのルールを確認したり、決めたりするきっかけになった児童も多いようでした。